

**PUSH
DICH!**

Habt ihr Spaß an Kunst und Kultur
und seid zwischen 14 und 18 Jahre alt?
Ob Street Art, Beatboxing, Poetry Slam –
bewerbt euch jetzt mit eurer Idee!

www.push-dich-bw.de

PUSH DICH!

DER START FÜR

EUER PROJEKT

Setzt euer eigenes Kreativ-Projekt um –
mit Unterstützung der Baden-Württemberg Stiftung.



Baden-
Württemberg
Stiftung
WIR STIFTEN ZUKUNFT





PUSH DICH! – Der Start für euer Projekt

**Ein Programm für kreative Jugendliche
zwischen 14 und 18 Jahren**

Liebe Jugendliche,

getreu dem Motto „Machen ist wie träumen, nur besser“ sagen wir: „Schluss mit Luftschlossern– jetzt seid ihr gefragt!“

Ihr seid zwischen 14 und 18 Jahre alt, kreativ und wollt eure eigenen künstlerischen Ideen Wirklichkeit werden lassen? Dann schnappt euch eure Freunde und bewirbt euch für das Förderprogramm **PUSH DICH!** der Baden-Württemberg Stiftung.

Bei PUSH DICH! seid ihr selbst gefragt: Ob Projekte mit Musik, Tanz, Kunst oder Theater, Street-Art, Poetry Slam oder Cosplay - bei **PUSH DICH!** sind der Fantasie keine Grenzen gesetzt. Der Push zu mehr Kreativität wird von der Baden-Württemberg Stiftung mit bis zu 2.000 € pro Projekt gefördert.

Auf unserer Website www.push-dich-bw.de gibt es alle Informationen rund um das Programm und das Bewerbungsverfahren. Hier findet ihr auch den kurzen Online-Antrag, der gemeinsam mit eurer/ volljährigen Projektpatin/euren volljährigen Projektpaten auszufüllen ist.

Projektideen können laufend eingereicht werden, eine Antragsfrist gibt es nicht.

Bei Fragen steht das Projektbüro bei der LKJ gerne beratend zur Seite:

Telefon / WhatsApp: 0176 / 550 33 223

Mail: info@push-dich-bw.de

Wir sind gespannt auf eure Ideen!

PUSH DICH! ist ein Programm
der Baden-Württemberg Stiftung.

Das Projektbüro übernimmt die
Landesvereinigung Kulturelle
Jugendbildung (LKJ) Baden-Württemberg e.V.

